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提言題名：人にやさしい街を

【提言の要旨】

１． ことバスについて・・・カラフルな車が見られないのが残念です。今のバスは目立

ちませんね。3 ヶ月定期を使っていますが、利用者が少ないと思います。もっと宣伝し

てください。

２． ベンチの設置・・・先日のウォーキングは楽しかったですが、妊婦の方や子供もい

ましたが、途中、ベンチが一つもありませんでした。以前市民大学の講座で「誰でも座

れます」というステッカーを貼ったベンチを置いたという話を聞きました。散歩コースや

木陰になどにあったらいいなと思います。

（令和４年６月受付）

【回答の要旨】

時下、益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。日ごろより市政へのご理解とご協力

を賜りましてお礼申し上げます。

さて、市長への手紙につきまして、以下のとおり回答いたします。

１． ことバスについて

日頃から、市政に対するご理解ご協力を賜り、御礼申し上げます。

また、取手市コミュニティバスをご利用いただきまして、誠にありがとうございます。

コミュニティバス車両のカラーについて、添付の記事の写真のバスは平成 18 年のコ

ミュニティバス運行開始時に導入された車両で、ルートごとに異なる色彩の車両を使

用していました。平成 25 年から平成 30 年にかけて、各ルートの車両の入れ替えの時

期を迎えたため、現在運行中の白色ベースの新車を導入しました。

車両のカラーやデザインについてのご意見は、コミュニティバス運行事業の参考に

させていただきます。

コミュニティバス利用促進のための宣伝の実施や無料乗車日等の設定については、

昨今の新型コロナウイルス感染症拡大の状況を鑑み、時期を検討したうえで、今後の

利用促進施策の参考にさせていただきます。

この度は貴重なご意見をいただきありがとうございました。今後とも、市政にご理解ご

協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

（都市計画課 令和４年６月回答）



２． ベンチの設置について

日頃から市政に格別なるご高配を賜り，厚く御礼申し上げます。

ウオーキングイベントにご参加いただき、誠にありがとうございます。

予想を超えて多くの皆さまにご参加いただき、楽しんでいただけましたことも職員一

同大変嬉しく思っております。

今回のイベントにつきましては、高校生から発案のありました、取手駅周辺の坂道、

公道等既存の道路を活かしたコースとなっておりました為、ベンチがないコースとなり

申し訳ございませんでした。

今後、ウオーキングイベントを企画する際には、いただいたご意見も踏え、検討・企

画して参りたいと思いますので、ご理解いただければければと存じます。この度は、貴

重なご意見をありがとうございました。

（健康づくり推進課 令和４年６月回答）


